

令和4年度 No. 4



桜だより

令和4年7月1日
伊丹市立桜台小学校長
竹垣 直志



梅雨に入り、蒸し暑い日が続いていましたが、6月28日に梅雨明けとなりました。中庭では、アジサイの花が色鮮やかに咲いています。水泳学習も始まり、子どもたちは熱心に取り組んでいます。

保護者の皆様には運動会、水泳学習での、子どもたちの体調管理にご協力いただきました。ありがとうございました。



1 警報発令時等の連絡について

今後、大雨や台風などによる気象警報が発令されることがあると思います。6月16日付けで、『「台風等の非常災害時の措置」について』の文書を配布いたしました。（桜台小 HP にも掲載しています。https://www.itami.ed.jp/material/files/group/138/e_sakuradai_hijyousaigaijinotsoti.pdf）

登校前の自宅待機や臨時休業に関する連絡、登校後に急遽下校させる場合は、GoogleClassroom にて保護者の皆様にお知らせいたします。

コロナ関連の学級閉鎖等、下校メール、学校だよりや学年だよりなどの配布もすべて **GoogleClassroom** で行っていますので、毎日必ずチェックしていただきますようお願いいたします。

また、「さくらメール」では、PTA や地域からのお知らせが配信されますので、併せてご覧いただきますようよろしくお願いいたします。

2 「さくら塾」（土曜スクール）



6月18日（土）に、今年度1回目の「さくら塾」が開かれました。本校 PTA の家庭教育向上委員会が企画・運営をしてくださっています。

今年度は「宿題サポート塾」として、宿題のわからないところが聞けたり、どんどん宿題を進めることができたり、さくらノートのヒントももらえたりします。

また、後半は子どもたちの興味を高める「ミニ講座」が開催されました。今回は30名ほどの子どもたちが参加しましたが、「宿題が進んだ！」「楽しかった！」の声が聞くことができました。

宿題のサポートをすることで子どもたちの理解が進み、学習を定着させることや、子どもたち自身が楽しく学びを広げることにつながるのではと考えています。

次の開催は、7月23日（土）です。PTA からの案内文書をご覧ください、たくさん子どもたちが参加してもらえたらと思います。夏休みの宿題も進みますし、楽しい講座もあります。

桜台小HP更新中

